

Le gouvernement mexicain envisage de mitiger les effets de la hausse des prix du combustible



Mexico, 1er février (RHC)- Le leader de la Conférence Nationale des Gouverneurs du Mexique, Graco Ramírez, a souligné que le président Enrique Peña Nieto fera connaître une stratégie pour arrêter la hausse des prix des combustibles.

L'annonce a été faite quatre heures après la réunion entre le chef de l'état et les gouverneurs pendant que la ville de Mexico était envahie par des milliers de personnes qui manifestaient, dans le cadre d'une journée nationale, contre la hausse des prix des combustibles.

Graco Ramírez a également indiqué que les gouverneurs mexicains ont souligné, devant le chef d'état, que cette hausse de prix doit être un thème méritant une solidarité avec tous les Mexicains pour trouver une issue moins agressive.

Hier, les dirigeants des mobilisations ont relevé que le gouvernement leur a fait part de la prise de décisions pour ajourner les nouvelles hausses prévues le 4 février.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/120229-le-gouvernement-mexicain-envisage-de-mitiger-les-effets-de-la-hausse-des-prix-du-combustible>



Radio Habana Cuba